

JOURNÉES DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE 2019

Entrevue avec le porte-parole Laurent Duvernay-Tardif

Laurent Duvernay-Tardif, talentueux joueur de football professionnel et détenteur d'un doctorat en médecine de l'Université McGill, est un passionné qui a constamment su persévérer pour atteindre les buts qu'il s'est fixés. Classé parmi les 100 personnalités les plus influentes au Québec par le magazine *L'Actualité*, sa riche expérience lui a permis de constater que c'est la somme de tous les gestes posés à l'égard d'une jeune ou d'un jeune qui l'aide à persévérer dans son parcours éducatif. C'est d'ailleurs pour agir concrètement pour la persévérance scolaire qu'en 2017, il crée la Fondation Laurent Duvernay-Tardif, dont la mission est de promouvoir auprès des jeunes l'équilibre entre les sports, les arts et les études. En effet, la pratique d'activités physiques et la valorisation de la créativité sont des facteurs fondamentaux pour le développement des jeunes et des atouts de taille pour la réussite éducative.

Q> Votre collaboration avec les Journées de la persévérance scolaire (JPS) était assez naturelle ?

R> Effectivement. C'est avec grand intérêt que j'ai accepté le rôle de porte-parole national de la campagne des Journées de la persévérance scolaire 2019.

Les JPS sont pour moi une occasion de plus de rencontrer les jeunes et de les encourager à persévérer et de leur parler de l'importance d'adopter de saines habitudes de vie, de lire et de bouger. C'est ma façon à moi, mon geste pour devenir un « plus » dans leur réussite éducative.

Je suis vraiment content de m'impliquer parce que la persévérance scolaire, c'est faire des efforts pour réussir et je crois sincèrement que tous devraient appuyer nos jeunes en posant des gestes concrets.





LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**

DU 11 AU 15 FÉVRIER 2019

JOURNEESPERSERVERANCESCOLAIRE.COM

#JPS2019

NOS GESTES, UN **+** POUR LEUR RÉUSSITE

Visitez le www.journeesperseverancescolaire.com pour tout savoir sur la campagne qui se tient partout au Québec du 11 au 15 février 2019.

Pouvez-vous nommer des personnes de votre entourage ayant posé des gestes qui, selon vous, ont fait une différence dans votre parcours et vous ont aidé à persévérer ?

C'est une question assez difficile, car plusieurs personnes ont eu une influence positive sur moi durant mon parcours. Je pense à des enseignants qui m'ont donné le goût d'apprendre, à mes parents qui m'ont toujours encouragé et félicité pour mes efforts et aux entraîneurs qui ont cru en moi.

Il y a tellement de gens qui ont fait la différence dans ma réussite! Je me considère privilégié d'avoir évolué dans un environnement stimulant qui m'a amené à découvrir et pratiquer plusieurs activités parascolaires. Que ce soit les cours d'improvisation au centre communautaire de la ville de Mont-Saint-Hilaire ou le fameux rassemblement du Tour de la Montagne, je crois fermement que ces activités m'ont permis de m'épanouir davantage et ont contribué à ma réussite scolaire. Dans ma ville natale, il y a des infrastructures sportives accessibles pour les jeunes et il y a de nombreuses activités organisées par la municipalité pour encourager à bouger.

Donc les municipalités ont un rôle important à jouer ?

Nous sommes tous concernés par la persévérance scolaire. Toutes les personnes qui gravitent autour des jeunes, de leur plus jeune âge jusqu'à l'âge adulte, peuvent jouer un rôle important dans la réussite éducative en posant des gestes concrets. Par exemple, une municipalité qui aménage des espaces verts, qui offre à sa population l'accès à des installations sportives ou à des activités de lecture à la bibliothèque: ce sont toutes des mesures qui peuvent faire une différence dans la réussite éducative des jeunes. J'en profite d'ailleurs pour remercier

les municipalités pour toutes ces initiatives qu'elles mettent de l'avant et les encourager à poursuivre leurs actions.

Les JPS permettent, pendant une semaine, de rappeler l'importance que chaque geste peut avoir dans le cheminement éducatif d'un jeune. Je vais porter ce message en me rendant dans quelques villes pendant les JPS, dont Montréal, Drummondville, Lévis et Québec. J'ai très hâte d'aller à la rencontre des jeunes, mais aussi de rencontrer leurs enseignants, des élus municipaux et des employeurs. Les jeunes auront besoin d'encouragements en février pour les aider à persévérer jusqu'à la fin de l'année, alors j'invite toutes les municipalités à poser un geste en faveur de la persévérance scolaire.



CAMPAGNE D'ADHÉSION 2019

Une solution gagnante pour l'achat d'un produit d'abat-poussière